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AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT
N°006/AAONO/GOUVERNEUR/CRPM/2023 DU 11/04-/2023 POUR LES TRAVAUX DE

REHABILITATION DE LA DELEGATION REGIONALE DES POSTES ETTELECOMMUNICATIONS
DU NORD, EN PROCEDURE D'URGENCE. '

1  Ob|etde PAppel d'Offi-es
Dgns le 4e l'exécution Bu4gét^ife 2023, le Gouvemeur 4e U Région 4u NoM l^nce poui- le

compte 4u Délégué Régional 4e5 Postes et Télécommunications 4u NoM, un Dossiei- 4'Appel 4'OFfre5
poui" les tf^vgux 4e féh^bilitgtion 4e U Délégation Régionale 4e5 Postes et Télécommunications 4u
Noi-4-

2. Consistance 4es travaux

Les tf-gvgux, ob[et 4u présent Dossieh- 4'Appel 4'OfB-e5, compi-ennenttous les cot-ps 4'étgt prévus et
4ét9illés 43ns le ca4fe 4u Devis Quantitatif et Estimatif, notamment :

- Tt-avauxpj-éliminaii'es ;
- Teavaux 4e maçonneHe ;

- Travaux 4'étancbéité ;

- Travaux4e peinture;

- Travaux 4'électricité ;

- Travaux revêtement Cmoquettes, carreaux et ri4eaux) ;
- Travaux 4e menuiserie Cmétalligue, aluminium et bois);
- Travaux 4u parking ;

- Travaux [et 4'eau ;

- Travaux 4e plomberie.

3. Délais d'exécution

Le 4élai maximum prévu par le Maître 4'Ouvrage Délégué pour la réalisation 4es travaux objet 4u
présent-Dossier 4'Appel 4'Offi'es est 4e 4eux C02) mois.

4-. Allotissement

Les travaux, objet 4u présent Dossier 4'Appel 4'Offres, consistent en un COI) lot.

5. Cout prévisionnel
Le coût prévisionnel 4e l'opération à l'issue 4es étu4e5 préalables est 4e 4ix huit millions buit cent

cinquante mille francs CFA C18 850 000 CFA)

6. Participation et origine

La participation au présent Dossier 4'Appei ci'Offres est ouverte â égalité 4es con4it[ons â toutes les
entreprises de droit camerounais ayant une compétence dans le domaine des bâtiments et Travaux
Publics.



7. Financement

Les tr^vgux clu présent Dossier d'Appel d'Offres sont financés par le Budget d'Investissement Public
du Ministère des Postes et Télécommunications.
Exercice 2023, imputation 57 45 131 01 44-1510 523112 881 r-.'.

8. Cautionnement de soumission

Chague soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un
montant de 2% du montant prévisionnel soit Trois cent soixante dix sept milles C377 000) Francs
CFA établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'Assurance agréée par le Ministère
chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 12 du Dossier d'Appel d'Offres et valable pendant
trente C30) [ours au-delà de la date de validité des offres.

9. Consultation du Dossier dtAppel d^Offres
Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables dans les Services du Gouverneur Cporte 112 ; tél

222 2719 49) dès Publication de l'Avis d'Appel d'Offres.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu dans les Services du Gouverneur Cporte 112 tél : 222 27 19 49) dès
publication du présent Avis d'Appel d'Offres, contre versement d'une somme non remboursable de
trente cinq mille C35 000) francs CFA francs CFA, payable au Trésor Public.

11. Remise des offres

chaque Offre rédigée en français ou en anglais en sept C07) exemplaires.dont un COI) original
et six C06) copies marquées comme telles, devra parvenir dans les Services du Gouverneur Cporte 112 ;
té! : 222 2719 49) au plus tard le 05/05/2023 à 09 heures précises, heure locale.

Les plis contenant les soumissions seront placés dans une grande enveloppe anonyme portant la
mention :

DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT

N°005/DAONO/GOUVERNEUR/CRPM-NO/2023DU 11/04/2023 POUR LES TRAVAUX DE

REHABILITATIONDELADELEGATION REGIONALE DES POSTES ETTELECOMMUNICATIONS

DU NORD, EN PROCEUDRE D'URGENCE.

'"A n^ouvHtcju^enséance4edêpouillemeni:^^

12. Recevabilité des offres

chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission
établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'Assurance agréée par le Ministère
chargé des finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO, d'un montant de trois cent soixante
dix mille francs CFA C377 000 F CFA) valable pendant une période de trente C30) jours au-delà de la
date de validité des offres. Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être
impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou
une autorité administrative compétente, conformément aux stipulations du Règlement Particulier
du Dossier d'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois C03) mois précédant la date de dépôt des
offres, ou avoir été établies postérieurementà la date de signature de l'Avis de Consultation.



Toute ofire non conforme 3ux pfescKptions du pi-ésent Avis 4'Appel 4'Offi'e sej-^ décUrée
ifi-ecevable ; notamment l'absence 4e la caution 4e soumission délivrée par une banque de premier ordre
agréée par le Ministère chargé des Finances.

13. Ouverture des plis i--'

L'ouverture des plis se fera en un temps à savoir l'ouverture des pièces administratives, des offres
techniques et financières qui auront lieu le 05/05/2023 à partir de lO heures dans la salle de la
Commission Régionale de Passation des Marchés Publics du Nord.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par
une personne de leur choix dûment mandatée.

14. Critères d'évaluation

Les critères d'évaluation sont de deux types : les critères éliminatoires et les critères essentiels. Ces
critères ont pour ob[et d'identifier et de re[eter les offres incomplètes ou non conformes pour l'essentiel
aux conditions fixées dans le Possier d'Appel d'Offres relatives notamment à la recevabilité des pièces
administratives, a la conformité de l'offre technique aux CCTP du PAO et a la qualification des candidats.
14.1Critères éliminatoires
Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation suivant
les critères essentiels. Le non-respect de ces critères entraîne le refet de l'offre du soumissionnaire,
il s'agit notamment :
1-Absence ou non-conformité d'une pièce du Possier Administratif au-delà de 48 heuresaprès
l'ouverture des plls;
2- Absence d'une des quatre pièces du volume financier (lettre de soumission, bordereau des prix
unitaires, devis estimatifet quantitatif ou sous-détail des prix) ;
3- Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
4- Note technique inférieure à 70 % ;
5- Absence d'un prix unitaire quantifié dans l'offre à la fois dans le bordereau des prix unitaires, dans le
devis estimatifet quantitatif et dans le sous-détail des prix ;
6- Avoir abandonné au moins un marché au cours des trois dernières années et/ou être sur la liste des

entreprises défaillantes annuellement établie par le MINMAP ;
7- Absence de la caution de soumission.

14.2 Critères essentiels

L'évaluation des Offres techniques se fera par la méthode binaii'e (oui/non) suivant la grille
d'évaluation établie sur 27 critères essentiels [ointe au PAO et qui prend en compte les critères essentiels
ci-dessous :

1- Présentation générale de l'Offre : 01 oui/Non;
2- Reference de l'entreprise : 02 oui/Non ;
3- Moyen humain : 10 oui/Non;
4- moyen matériels permanents ou mobilisables : 03 oui/Non;
5- Visite du site : 01 oui/Non ;

6- méthodologie d'intervention et d'exécution des travaux : 06 oui/Non;
7- Preuve d'acception des conditions du marché : 02 oui/Non ;
8- surfece financière : 02 oui/Non.

Seuls les Soumissionnaires ayant obtenu 70% de OUI seront qualifies pour la suite de la procédure et
verront leur Offre financière analysée, soit 19 oui sur les 27 possibles.



15. R^fét-ences pi-fx d: attribution
il serg con5i4éi-é les montants toutes taxes comprises I l'issue 4e l'évaluation 4e l'offi-e financièi-e,

la Letti-e Comman4e sei-a atti-lbuée au soumissionnait-e remplissant les capacités techniques et
a4ministrat[ves requises et 4c>nt l'offre est évaluée le moins-4isant après correction éventuelle.

-'Vh

16. Durée 4e valif^ité 4es offres
Les soumissionnaii'es restent engagés par leur offre pen43nt 90 jours à partir 4e la 4ate limite

fixée pour la remise 4es offres.

17. Renseignements complémentaires
Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables aux Services 4u

Gouverneur 4e la Région 4u Nor4.

18.

L'Autorité Contractante se réserve le 4roit 4'annuler ou 4e mo4ifier le présent Appel 4'Offres
avant la 4ate limite 4e 4épôt 4es offres suite à une 4eman4e 4'éclairdssements 4'un soumissionnaire
relevant un manquement au Dossier 4'AppeI 4'OflTe.

19. Corruption

Pour tout acte 4e corruption, bien vouloir appeler ou envoyer un SMS au MINMAP aux
numéros suivants : 673 20 57 25 / 699 37 07 48.

Garoua, le. 1 1 m 2023

Le Gouverneur 4e la Région 4u Nor4
CAutorité contractante)

Ampliations ;
DRMlNMAP/NO/P.Info

DRMlNEPAT/NO/P.Info
DRMlNPOSTEL/NO/P.lnfo

ARMP /Nor4 Cpour publication et archivage
Prési4entCRPM-NO Cpour information)

■/ Affichage Cpour information)
Archives/Chrono

y
ri Jean

IlofsEctell*
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OPEN NATIONAL INVITATION TO TENPER

N°006/ON1T/GOVERNQR/RTB-NO/2025 OF 11/04-/2023 FOR THE REHABILITATION

WORKS OF NORTH REGIONAL DELEGATION OF POSTS AND TELECOMMUNICATIONS, IN
FMFRGENCY PROCEDURE.

1. Object ofLhe Invitation to tender
Witbin the ft-gtrjework of tbe bu4getgry yegr Public Investment in 2021 of the Régional Deleggte

of Social Afftii-s, -the Governor for North Région, Contracting Autbority, hereby launches in emergency
an invitation to tenter an Open National invitation to ten4er for rehabilitation works north régional
4elegation ofposts an4 Télécommunications.

2rnnsistency of works
These works take into account ail aspects of construction accor4ing to current 5tan4ar4s an4 the

ruies ofthe art, inclu4ing the necessary Implementations an4 the completion ofthe buil4lng.
The works are 4efine4 within the général terms of or4er of works an4 bill of guantities, e5timate4 in this
contract.

The services ofthis contract inclu4e:

- Preliminary Works ;
- masonryWork;

- sealingwork;
- paintwork;

- coating worb;

- carpentry work;

- Plumbing ;

- Electrical work ;

- car parking works.

3. Éxecution deadllne

The maximum exécution 4ca4line provi4c4 l^r by the Pro[ect Owner for the exécution of the
works 5ub[ect ofthis ten4er shall betwo C02) months.

4-. Allotment

The worb ofthis Open National invitation to ten4er consist into one C01) batch;

5. Estimated cost

Tbe e5timate4 cost ofthe opération following prior 5tu4ie5 stan45 is beigbten millions heigbt hun4re4
fifty thousan4 francs CFA C18 850 000 FRS CFA).



6. Participation and or-igin

Participation in tencie^'ing is open on ecjual tehms to leg^l Can^et'oonian conipanies with technical an4
Financial capabilitiesto cai-i-y out woi-b subjectto thisten4ef.

7. Financing

The Woi-ks subject of this invitation to ten4ef is finance4 by PIB oF isJORTH P.EGlOl^AL
DELEGATION of P0ST5 AND TELECOMMUNICATIONS (or Nortb Région, Exem5e2025.

8. Pt-ovisional bi4 bond

Each bi44ef must inclu4e in his a4tTiinisti-ative 4ocument5, a bi4 bon4 issue4 by a Fifst i-ate-bank
approve4 by tbe Ministt-y in change oFFinance Featufing on tbe list in 4ocument "12 oFtbe ten4er file oF
an amount an4 vali4 Foi-tbirty C30) 49ys beyon4 tbe 43^e oFtbe vali4ity oFthe ofFefs.

9. Consultation oFTende^ File
Tbe Ten4ei' File may be consulte4 4uHng working bours Ft-om awai-4 atthe GovemoKs Office as soon as

tbis notice is publisbe4. CDooi-112 ; phone : 222 2719 4-9) .

10. Acquisition oftendeh File
Tbe File may be obtaine4 Ffom awai"4 Govei-noFs Offices conti-act, Contt-acting Autboi-ity. As tbis

notice is publi5he4 against payment of a non-cefun4able sum of tbirty five tbousan4 francs (35 000) F
CFA payable attbe Gafoua Tfeasuiy.

11. Submission of bi4s

Eacb bi4 in Englisb oi- French, shouM be pi'esente4 in seven (07) copies, witb one (01) oHginal an4 six
(06) copies, mafke4 as sucb, in accoi'4ance witb tbe fequirements of tbe ten4ef 4ocuments, will be
4eposite4 against a 4uly Signe4 l'eceipt or acknowle4gGment letteh at awaM tbe Govemot-s Offices as soon
as this notice is publisbe4. (Dooi'112; phone: 222 2719 49), latest on tbe 05/05/2023 at 09 a m
Seale4 envelopes of anonymous outef jacket containing bi4s must beaf tbe following wof4s....

OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER

N''006/ONIT/GOVERNOR/RTB-NO/2023OF 11/04-/2023 FORTHE REHABILITATION WORKS

OFNORTH REGIONAL DELEGATION OF POST5 AND TELECOMMUNICATIONS, IN
EMERGENCY PROCEDURE.

rOBBOPENEP ONLYPURiNG THE BIPS OPENfNCSESSION'

12. Admissibility of bids
Eacb bi44ef must Inclu4e in bis/bef a4ministfative 4ocuments a bi4 bon4 issue4 by a Fifst rank bank

Of insufance campaign appfove4 by tbe Ministfy in chafge of finance featufing on tbe list in 4ocument
11 of tbe ten4ef File oFan amount oF (tbfee hun4fe4 seventy seven thousan4) 377 000 F CFA an4 vali4
Fof tbirty 4ays (30) beyon4 tbe initial 4ate oFvali4ity of bi4s.

Any bi4 tbat sball not comply with tbe spécifications of this ten4ef file sball be fe|ecte4. In pafticulaf,
tbe absence of tbe bi4 bon4 i5sue4 by a fifst fate bank appfove4 bytbe Ministfy in chafge of Finance or
its non-compliance with tbe mo4el 4ocuments of tbe ten4ef file sball Iea4 to outfigbt fejection oF tbe
bi4-



L/rj4ei' p^in of beîng i-e[ed:e4 wfthout 3ny recoui-se, the 94tTîiniS'tfgtive pgrts 3n4 tbe bi4 bonds wiil
hgve to be impei-^tively procjuced in oi-iginals of certified copies d^ting no more thgn tbi-ee 03 months
old-

13. Opening of bids
Bid shgll be opened In single ph^se on tbe 05/05/2023 gt10 9 m. Prompt by the Régional T^ftder

Board in tbe presence oftbe bidders or tbeir duly guthorized représentatives.

14.. évaluation criteria

14- .1- Eliminatory criteria:

The main relative criteria to tbe élimination ofthe offers oftbe candidates are defined as follow:

1. Absence or no-conformity administrative document after 4-8 bours;
2. incomplète Financial offer
3. False statements; Falsified documents ;
4-. offer tbat did not bave 70% of positive answers.
5. Absence of unit prices of guantified unit prices;
6. Onfinished awarded a contract or not in accordance with tbe requirements of CAD for tbe last

threeyears.
7. Absence of Provisional bid bond;

14.2- Essential criteria:

Evaluation oftechnical bids sball be carried out according to tbe binary System Cyes/no) on the basis of
tbe following essential criteria;

1. General présentation Yes/No
2. Supplier's references 02 Yes/No
3. Expérience of Personal 10 Yes/No
4. Availability of materials and essential equipment 03 Yes/No
5. Visitofsite 01 Yes/No
6. Metbodology Yes/No
7. Expenditure scbedule or other contracts under exécution 02 Yes/No
8. Access to a crédit or otber Financial resources 02 Yes/No

Tbe not respect ofone criterion sball cause the élimination oftbe offer.
Only the offers tbat bave gotten a niark more tban or equal to 70 points will be |udged capable.

Tbe Financial offer assessment

She/it wiil consist, for tbe offers having received a technical markat least equal to 70%to verify:
-.Tbe constituent pièces oftbe ONIT;
- Tbe Financial propositions Conly tbe prîce in full ofthe unit price slip made faitb).

Tbe Contracting Autbority sball award the contract to the least distant bidder ATI witbout
proposai of abnormally low offer, in compliance witb tbe tender file.



16. Validi-ty ofoffefs
Bicjclere will i-em^in committeci to "theii* ofïét^ foi* ninety C90) cj^ys fi'om the 4e94line set foi* the

submission often4ei*s.

rÇ'".*'
4-i17. Complementai-y infoi-mation

Technic^l complementgi-y infoi-mgtion m^y be obt^[ne4 4uKng woi-king hou^s gtthe GovemoKs
office.

18. Addition to the invitation to ten4ei*

The Pfoject Ownef oi* Conti-gcting AuthoHty cgn modified oi* delete this opened national
consultation befoi-ethe date ofopening of bids.

19. Cofi-uption

For any act of corruption, kindiy cal! or send an SMS to MINPC at the following numbers; 673 20 57
25/69937074-8.

£opy:
^ R.DMINPC/NO/flnfo

RDMINEPAT/NO/finfo

^ RDMINP05TEL/N0/f.info
ARMP /Nord Cfor publication and archive

^ Président RTB-NO Cfor information)
^ Affichage Cfor Information)

Archives/Chrono

Garoua, the ^1 1 AVR 2023

The Governorof North Région,
. CContracting Authority)

Kimi
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